

Pemko Bukittinggi Gelar Jalan Santai dalam Rangka World Walking Day Tahun 2024

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Oct 6, 2024 - 20:54



Pemko Bukittinggi Gelar Jalan Santai dalam Rangka World Walking Day Tahun 2024

Bukittinggi-Pemerintah Kota Bukittinggi gelar jalan santai dalam rangka World Walking Day Tahun 2024. Kegiatan dimulai di gapura Adaik Basandi Syara', Syara' Basandi Kitabullah, Minggu, 6 Oktober 2024.

Kegiatan ini buka oleh Pjs Walikota Bukittinggi, H. Hani S Rustam, yang diikuti oleh Pjs TP PKK Bukittinggi, Ny. Hj. Merry Hani Rustam, unsur Forkopimda, instansi vertikal, ASN di lingkungan Pemko Bukittinggi serta masyarakat Kota Bukittinggi.

Pelaksanaan kegiatan world Walking day tahun 2024 ini terlaksana berkat kolaborasi SKPD dan BUMD, perbankan se-Kota Bukittinggi.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani S Rustam, menyampaikan, program World Walking Day diluncurkan secara global oleh The Association For Internasional Sport For All (TAFISA). Ini menjadi satu gerakan bersama untuk mengajak semua orang berjalan kaki sebagai bagian dari olahraga untuk menjaga kebugaran tubuh. Untuk itu, dengan diperingati World Walking Day tahun 2024 ini

"Semoga dapat meningkatkan kesadaran masya

PEMERINTAH KOTA BUKITTINGGI

39TH
SUMBAR MAJU
BERMARTABAT

DINAS KOMINFO
Kota Bukittinggi

AYO IKUTI
WORLD WALKING DAY KOTA BUKITTINGGI
BERTABUR DOORPRIZE

TAHUN 2024

Minggu, 06 Oktober 2024 @ 07.30 - Se

Minggu, 06 Oktober 2024

Jalan Santai Peringati World Walking Day 2024

"Melalui kegiatan World Walking Day ini, kami ingin mengajak seluruh masyarakat Kota Bukittinggi untuk menggalakkan olahraga jalan kaki dalam kehidupan sehari-hari, demi menjaga kesehatan"

www.bukittinggikota.go.id @pemko_bukittinggi Pemerintah Kota Bukittinggi

rakat tentang manfaat berjalan kaki," harapnya.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Nenta Oktavia, menjelaskan, kegiatan ini dilaksanakan berdasarkan Surat Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia perihal World Walking Day Tahun 2024 dan Festival Olahraga Masyarakat Nasional VIII Tahun 2025. Secara Historikal,

"Adanya hari jalan kaki sedunia ini sudah digaungkan sejak tahun 1991, lebih kurang 33 tahun lalu. Dan untuk peringatan World Walking Day Tahun 2024 ini, pertama kali dilaksanakan di Bukittinggi," ungkap Nenta.(**).